

方小だより
令和7年度
校長室

笑顔いっぱい

運動会延期になりました



10月12日（日）には、多数の保護者の皆様、地域の皆様にお集まりいただき、運動会をスタートしましたが、雨のため延期することとなり、大変ご迷惑をおかけいたしました。早朝の開催決定時刻の雨雲予想とは違って、方上の地域に濃い雨雲の発生と雷もあり、児童の健康、安全を考え、延期とさせていただきました。雨の中、待機していただき、テントや万国旗の撤収にお力添えくださいって、誠にありがとうございました。片付けをしてくださった保護者の方から、「準備も先生方と子供たちだけでは大変でしょ。手伝いに来ますよ。」といううれしいお声を聞かせていただきました。明日、17日（金）の午後2時50分から5・6年生児童と教職員が、前々日準備を行いますので、お時間がございましたら、お手伝いいただけするとありがとうございます。

12日の開会式では、全校児童が堂々と入場し、6年生がいろいろな役割を果たしました。練習のたびに上手になっていましたが、大勢のみなさんの前で、しっかりと声を出し、素晴らしい開会式となりました。赤組、白組のエールの交換で気持ちも盛り上がったのですが、19日に続くとなりました。19日の午前8時40分には、プログラム1番ラジオ体操から開始します。天気予報を見ると、傘マークがあり心配ですが、今度こそ雨雲を吹き飛ばし、開催できることを心から祈ります。



第59回徳島市・名東郡小学校陸上運動記録会

10月4日（土）に開催予定でした陸上運動記録会が、雨天のため1週間延期となり、11日（土）にワークスタッフ陸上競技場で開催されました。本校からは5・6年生10名が出場しました。当日は、多くの児童が、校内での記録を上回る結果を出すことができました。市の記録会の結果から、県の記録会に、100m走、50mハードル走、ソフトボール投げの3種目に女子3名が出場する事が決まりました。10月25日（土）ポカリスエットスタジアムでの記録会に向けて、放課後の練習も続いています。自己ベストが出るよう、心より応援しています！

